平成27年5月8日(木) 第4号(129)



北九州市立折尾東小学校

₹ 800-0032

八幡西区光明1-2-1

TEL 602-2621 奥田 淳一

子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして





楽しくあたたかい一日を過ごしました 1年生を迎える会・歓迎遠足



5月1日(金)、リュックを背負って登校する子ども達の顔はとてもうれしそう でした。

まず、子どもたちが楽しみにしていた「1年生を迎える会」が体育館で開かれま した。2年生から5年生までが見守る中、6年生と手をつないでアーチをくぐって 1年生が入場してきました。1年生は「今から何が始まるのだろう。」と目をかがや かせながらわくわくしています。5・6年生の運営委員会の子どもたちは、この集 会に備えて、道具を準備したり、打ち合わせやリハーサルを重ねてきたりしました。 「はじめの言葉」のあと、心をこめた「歓迎の言葉を言ってくれました。そのあと、 みんなで「勇気100パーセント」を歌いました。次は折東○×ゲームです。「運動」 場のブランコの色は赤と青である。○か×どっちでしょう?」など、折尾東に関係 ある問題を出してくれてみんなで楽しめました。校長先生の話では、あいさつをし てからぺこりとお辞儀をする「先言後礼」の練習をしたり、「遠足へ行こう!」の歌 で盛り上がりました。上級生は1年生が楽しめるようにという姿勢で参加してくれ ました。最後に遠足についていってくださるスクールヘルパーさんたちにご挨拶を しました。

さて、次は子どもたちが楽しみにしていた「歓迎遠足」です。からりと晴れ上が った遠足日和です。今年も去年と同じ本城西公園に出かけました。

みんなで楽しくお弁当やおやつを食べ、遊具やボールや縄跳びなどで楽しく遊ぶ ことができまた。昨年は遊具がある場所を1・6年生優先としていましたが、今年 は1・6年専用としたところ、どの学年も割り当てられた場所で元気いっぱい遊ぶ ことができました。

1年生は、6年生とつないだ手の温みや一緒に遊んだことをずっと覚えているで しょう。そして、2年生から6年生までも1年生にお兄ちゃん、お姉ちゃんにして もらっているのですね。







1年生の入場です。

○×クイズで盛り上がりました。

1年生のお礼の言葉と歌です。



ヘルパーさんよろしくお願いします。



歓迎遠足のお弁当タイムです。



1年生と6年生で遊びました。

4月をふり返って

- 「校長先生、今日は残菜がありませんでしたよ。(とても少なかったで す。)」と給食担当の岡本先生が、うれしそうに教えてくれることが何度 もありました。これは、子ども達が落ち着いて学校生活をスタートさせ た一つの表れです。
- 1年生は、見るもの聞くもの初めてのことばかりの4月でした。「楽し い!」と笑顔の子、また朝おうちの人と離れるのがつらい子もいます。 どの子も結構緊張して過ごし、疲れもありました。 連休明けから運動 会の練習も始まります。体調管理をよろしくお願いします。

○ 保護者の方も小学校の教育活動についてご質問やご希望があるときも

あるでしょう。そんな時は、遠慮なくご連絡ください。(子どもさんの前 で直接学校の批判をされると、子ども達も学校に 不信感を持つことにつながります。) 家庭も学校も 子ども達により良く伸びていってほしいという願 いは同じです。家庭と学校が共通理解をして子育 てにあたることが、教育の効果を高めます。 どうぞ、よろしくお願いいたします。

